

BRANCHENNEWS

Neuer Sponsor für Koch des Jahres



Hobart sponsert den Wettbewerb Koch des Jahres und stellt seine innovative Spültechnik zur Verfügung / Foto: Hobart

Der Wettbewerb Koch des Jahres, einer der renommiertesten Kochwettbewerbe im deutschsprachigen Raum, wird 2022 von Hobart als neuer Sponsor unterstützt. Zudem stellt der Hersteller eine Spülmaschine als Sonderpreis zur Verfügung.

Die Teilnehmer beim Wettbewerb Koch des Jahres haben hohe Ansprüche an ihre Produkte und die Art der Präsentation. Ob jemand in der Küche zum Gewinner wird, entscheiden aber nicht nur Talent und Top-Zutaten, sondern auch die eingesetzte Küchentechnik. Hohe Ansprüche erfüllt Hobart, wenn es um das Thema Spülen geht: beste Produktqualität, Innovation und Zuverlässigkeit. Daher passt die Sponsorschaft dieses Kochwettbewerbs ideal zum international aufgestellten Unternehmen, das für seine innovativen Spüllösungen bekannt ist.

Gemeinsam zu Höchstleistungen in der Küche

Wir unterstützen den Wettbewerb Koch des Jahres, weil großartige Kochperformance uns begeistert, und weil sie nicht ohne perfekte Spültechnik funktioniert. Außerdem wollen wir Kochtalente fördern und die Innovation in der Küche vorantreiben, erklärt Markus Bau, Director Food Service bei Hobart.